

Salut 🤗 Le jour de votre arrivée, vers 16h, vous recevrez sur la messagerie sécurisée de la plateforme où vous avez réservé et/ou par courriel, les codes et les instructions nécessaires pour rejoindre (quand vous voudrez et en toute autonomie) votre parking. Et pour simplifier, voici quelques images bien pratiques que vous pourrez ainsi combiner ! Merci de noter que nous ne sommes pas sur place pour vous accueillir mais nous restons disponible par téléphone de 14:00 à 23:00.

\*\*\*\*\*

*Hello 🤗 On the day of your arrival, around 4 p.m., you will receive on the secure messaging of the platform where you booked and/or by email, the codes and instructions necessary to reach (whenever you want and independently) your parking. And to simplify, here are some very practical images that you can combine! Please note that we are not on site to welcome you but we remain available by phone from 2 p.m. to 11 p.m.*



**Entrée de l'immeuble**  
-  
**Entrance to the building**



**Saisir le code pour entrer**  
-  
**Put the code to enter**







